

Alumnos del Tec visibilizan corrupción en cortometraje



Los estudiantes del [campus León](#), inscritos en la materia impartida por Yolanda Gasca, especialista de CCA'S y Servicio Social del campus, en donde participaron en el concurso "Transparencia en cortometraje", organizado por la "Secretaría Técnica de Guanajuato"; con la temática de: "**Vigilancia Ciudadana para la Rendición de Cuentas**".

El [concurso](#) año con año busca **incentivar a los jóvenes a involucrarse** y actuar en temas relacionados con el gobierno, la acción, la vigilancia ciudadana, la transparencia y rendición de cuentas, dándoles la libertad de usar su creatividad para hablar sobre estos temas.

Antes de realizar el corto, los alumnos tuvieron la oportunidad de tener conferencias en relación al tema para desarrollar una **amplia investigación**, "*para realizar el corto y escoger el tema, fue necesario indagar y entender el contexto. Así partimos de un punto clave que nos permitió expresar nuestro propósito*", comentó Eduardo Sánchez, integrante del equipo.

REVOLVER LOS TIEMPOS

COLECTIVA DE ARTISTAS GUANAJUATENSES



width="900" loading="lazy">

Jóvenes en acción

Eduardo Sánchez, Valentina Romero, Rodrigo Gómez y Alondra Torres, alumnos de la materia impartida por Yolanda Gasca, realizaron un [cortometraje](#) que aborda de manera creativa la **visibilización de la corrupción** en nuestro entorno, además de la importancia que tiene el reconocer su existencia para poder combatirla.

Su cortometraje, titulado “**Claridad**”, retoma la historia de una joven que con la ayuda de su maestra y de unos lentes mágicos puede notar la corrupción que existe a su alrededor e ignoraba en un principio. El desarrollo del cortometraje invita al público a realizar una reflexión respecto a la corrupción y nuestro papel en ella.

*“Lo que nos motivó a realizar este corto fue la necesidad de expresar nuestra preocupación respecto al tema de la corrupción, y cómo esta situación es como un cuchillo que atraviesa los **tejidos sociales, culturales, políticos y económicos de México**, provocando que las heridas se queden con el paso del tiempo, sin saber cómo cerrarlas”,* Eduardo Sánchez, miembro del equipo.

Su cortometraje invita a la gente a **observar y cambiar su visión**, con el fin de que se preste atención a lo que afecta notoriamente a México. Se espera tener como resultado una reflexión interna para que nuestras acciones se basen en la honestidad, fomentando un papel activo en contra de la corrupción.



width="900" loading="lazy">

Proyectando el futuro

El vídeo realizado llevó al equipo a obtener una distinción importante a nivel estatal, misma que les fue entregada en una ceremonia en el estado de Guanajuato. El equipo declaró: *“Todo trabajo tiene su fruto y en este caso fue el reconocimiento que se nos otorgó, mismo que nos dio una gran sensación de **satisfacción por nuestro desempeño** en el proyecto”*.

Sin embargo, los estudiantes expresaron estar conscientes de que su compromiso con la causa debe ir más allá de esta actividad. Como **futuros profesionistas** les es imprescindible llevar todo lo aprendido a su día a día, construyendo un México menos corrupto y más justo para la población.

*"Un sello distintivo del Tec es la **integridad y el compromiso ético y ciudadano**. Desarrollamos competencias disciplinares, buscando reforzar habilidades de liderazgo y de compromiso social".- Yolanda Gasca.*

El Tec se compromete en desarrollar **líderes emprendedores con sentido humano** y la ejecución de este cortometraje es una muestra del compromiso. Desarrollar profesionistas que no solo estén conscientes de las problemáticas que hay a su alrededor, sino que también actúen a favor para darles una solución y reconocimiento, es una misión de la comunidad.



width="900" loading="lazy">

SEGURO QUERRÁS LEER